

校外学習

9月4日に小学部3年生が社会科の単元「働く人とわたしたちの暮らし（店ではたらく人）」の学習の一環でAEON見学に行きました。事前学習として、社会科の授業で学習した内容や疑問に思ったことなどをまとめたり、グループごとに学級や学校、学習に活用するものを検討し、買い物計画を立てたりしておきました。当日の見学や「買い物活動」を通して、ショッピングモールの陳列などの工夫に気付く活動をすることができました。AEONで学習したことを加えて、「店ではたらく人」の理解を深めることができました。店の工夫や見学の感想をまとめて、AEONさんへお渡ししました。

9月12・13日に小学部5年生が中山市へ宿泊学習に行きました。CASIO工場見学では、「電卓のみみつ講座」を受け、実際に電卓を分解したり、電卓と電子ピアノの製造ラインを見せてもらったりしました。商品を作っているところを間近で見学することができました。スマートファクトリーやAIと人の作業の区別など、工夫して製造している点についても学習することができました。また、CASIOで行われているSDGsについて話を聞き、総合学習のSDGsと関連させることができました。孫中山故居では、孫文がなぜ「中国革命の父」とよばれているのかを、ガイドさんの説明や資料を見ながら学習することができました。大尖山露營公園では、茶文化と製造工程の話を行いました。また、茶摘み・茶炒め体験をし、お茶を試飲して、お土産にお茶の葉をもらいました。詹園では、藍染めの絞り染め体験と庭園めぐりをしました。漢字の成り立ちが掲示されている廊下があり、文化的な学びもできました。天気にも恵まれ、有意義な時間を仲間と過ごすことができました。

